



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre de alumno: Shareni
Guadalupe Becerra Gutiérrez**

**Nombre del profesor: Dalia de los
Ángeles Pérez**

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia: Proyección Profesional

Grado: 8°

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas, Enero de 2023.

Introducción

Es importante conocer diversos factores relacionados con la personalidad y el profesionalismo que queremos proyectar en nuestro hábito, ya sea laboral o social. Dichos factores se centrarán principalmente en la confianza que nosotros mismos tengamos para realizar o abordar dinámicas presentes en nuestra vida cotidiana, dando así una representación exacta o no sobre nuestra persona.

Sin embargo, factores como el profesionalismo, abarcan diferentes valoraciones a tomar en cuenta como los que a continuación se presentan

Desarrollo

El conocimiento en sí mismo es importante a lo largo de nuestra vida ya que es una noción sobre nuestras capacidades, limitaciones, aspiraciones, motivaciones y temores que tenemos, haciéndonos diferentes a las demás personas. El auto concepto va variando conforme vamos creciendo ya que existen diversos factores que cambian a la forma de pensar en cada individuo a lo largo de su vida.

Algo que influye mucho a lo largo de nuestra existencia es la autoestima que es básicamente el amor que una persona tiene en sí misma, dentro de ella es importante conocer las cuatro "A" de la autoestima que son; aprecio, aceptación, afecto y atención. Cada una de ellas engloba a la autoestima ya que son parte fundamental de esta.

En base a esto se presentan los factores cognitivos que se refiere a la formación del concepto que se tiene de uno mismo, basado en los sucesos que han transcurrido a lo largo de nuestra vida. Base a estos factores damos referencia a los factores afectivos que como su nombre lo indica son aspectos que tenemos sobre nosotros mismo de que tan bien o mal nos evaluamos desde distintos medios definiéndonos, así como personas.

Los factores cognitivos y afectivos dan como consecuencia a los factores de comportamiento que esta es más que nada la conducta que nosotros tenemos a la práctica de actividades o al socializar con más individuos a lo largo del día. Esto puede verse afectado por la motivación que nosotros tengamos ya que la motivación abarca a una amplia serie de impulsos, deseos, necesidades, anhelos y fuerzas similares, brindándonos así éxito, dándonos retos o fantasías de lo que queremos obtener a un futuro.

Todo esto para satisfacer las necesidades de nosotros mismo o de personas a nuestro alrededor, existen diferentes tipos de necesidades como las básicas, de seguridad, sociales, de prestigio, de autorrealización, retos, metas. Algo que impulsa al ser humano a realizarlas, es la fantasía que nosotros tengamos

presentándolo, así como una meta, entre más ambiciosas sean nuestras metas, las clasificaremos como corto, mediano o largo plazo.

Para lograrlo, a lo largo de la trayectoria presentaremos retos y algo que nos ayudara serán los valores que tengamos como personas, los principales son, la cortesía y la buena educación, ya que da un reflejo de cómo es una persona.

Esto engloba y da como resultado a nuestro perfil profesional ya que se emplea en el ámbito de la educación y dándonos una identidad profesional que se asocia con el hecho de tener experiencias, formas de entender y conocimientos técnicos comunes, la identidad es producida mediante la socialización con demás personas fuera o dentro de cualquier ámbito

Conclusión.

La proyección personal y profesional demuestra diferentes visiones de nuestra personalidad, ya sea que refleje a una persona estricta o a una persona despreocupada. Todo esto es importante para nuestra profesión ya que es una carrera donde se cuida demasiado la imagen personal.

Fuentes de consulta (bibliografía):

Antología UDS